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Às 13h25, do dia dezesseis de fevereiro de dois mil e dezoito, reuniram-se na sede do 1 

Conselho Regional de Serviço Social (CRESS), as conselheiras: Ana Ângela T. Brasil, 2 

Heloiza A. Ribeiro, Kátia Regina N. Reis, Nara Costa e Maria Ciurinha  P. dos Santos, 3 

Tereza Araújo para a IV Reunião de Diretoria. Estavam presentes também os 4 

trabalhadores Bruno e Inês. A conselheira presidente Ângela iniciou a reunião 5 

referindo-se à falta de reuniões do Conselho Fiscal. Enfatizou a necessidade desse 6 

Conselho se reunir, pois, qualquer liberação de recursos precisa antes ser apreciada e 7 

liberada pelo referido Conselho.  A conselheira Katia disse que a não realização de 8 

reuniões do Conselho Fiscal, foi por motivo de ausência de uma conselheira, visto que 9 

uma das componentes se ausentou no início dessa  gestão. Que o prolongamento da 10 

vacância a deixou extremamente desmotivada, por saber da necessidade do trabalho e 11 

não ter como agir. Angela acrescentou que, a partir da aprovação no Pleno da 12 

conselheira Fátima para suprir a vaga, essa situação deverá ser normalizada. Bruno 13 

solicitou permissão de fala e disse que algumas questões que rebatem no Conselho 14 

Fiscal vêm de longa data e estão relacionadas a alguns fatores como: falta de 15 

espaço/salas para os(as) trabalhadores(as), equipamentos inadequados e insuficiente e 16 

numero reduzido de pessoas para o desempenho das funções. Apesar dessas questões já 17 

terem sido abordadas em gestões anteriores, a situação segue sem solução. Segundo 18 

afirmou, muitas vezes a Luana, trabalhadora da SIGMA, chegou no CRESS e teve eu 19 

que ir embora porque não tinha local pra trabalhar. Foi sugerido que a sala destinada ao 20 

Setor Jurídico, seja compartilhada com a SIGMA. O Baltazivar, responsável por essa 21 

área não trabalha todos os dias e, sendo assim,  pode ser feita uma escala permitindo que 22 

ambos possam trabalhar no mesmo espaço. Foi deliberado que o repasse das 23 

informações da Admfin será semanal, tendo sido estabelecido que toda quarta feira a 24 

documentação deverá ser entregue para a Luana, da SIGMA. Definiu-se que o Conselho 25 

Fiscal se reunirá no CRESS no dia vinte e oito de fevereiro para analisar os documentos 26 

e balancetes. Na primeira semana de cada mês a trabalhadora Inêz deverá entregar a 27 

documentação pronta para análise. Os relatórios serão feitos mensalmente, com 28 

encaminhamento trimestral para o CFESS.  Bruno disse que é fundamental e urgente a 29 

contratação de um(a) estagiário(a) de contabilidade ou administração para auxiliar a 30 

Inês. Segundo ele, o(a) estagiário(a) resolveria muitas questões simples que dificultam e 31 

sobrecarregam a Inês. Esse(a) estagiário poderá ser contratado(a) pelo IEL ou 32 

instituição congênere e a responsabilidade pelo acompanhamento desse estagiário 33 

poderá ficar com ele. Bruno solicitou permissão para apresentar para as conselheiras, de 34 

forma detalhada, um relatório com a prestação de contas e comparativo de resultados 35 

2016\2017, considerando que não houve reunião do Conselho Fiscal. Atendendo  36 

pedidos, se comprometeu a trazer os relatórios comparativos para todas as reuniões do 37 

Conselho Fiscal. Em seguida foram apresentados os seguintes processos para serem 38 

homologados:  I. INSCRIÇÃO PRINCIPAL 1. Maria Aparecida de Paula Laurentino 39 

– 6792 2. Elizabete Paula de Andrade Oliveira – 6793 3. Priscilla Marques Borges 40 

Frazão – 6794 4. Cícera de Fátima Dantas da Costa – 6795 5. Cheila Martins de Bastos  41 

- 6796 6. Edneide de Carvalho Mendes – 6797 7. Leandro Lima da Paixão – 6798 8. 42 
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Silmara dos Santos Randolfo – 6799 9. Ester Lima de Oliveira Fernandes – 6800 10. 43 

Rita de Cassia Rodrigues Campos – 6801 11. Dagmar Martins Silva – 6802 12. Mary 44 

Lucy Martins da Silva – 6803 13. Michelly Jesus Pinheiro – 6804  14. Ivonete Martins 45 

Pereira – 6806 15. Dayanna Deys de Melo – 6807  16. Bruna Rodrigues Soares – 6809 46 

17. Idelma Cirqueira Martins de Souza – 6810 18. Eva Bega da Silva – 6811 19. Juliana 47 

Carvalho Costa – 6812 20. Maria Francisca da Silva Mendes Barbosa – 6813 21. Aline 48 

Maria de Barros – 6814 22. Tatiane Lopes de Oliveira – 6815 23. Amanda Karina 49 

Romualdo Costa - 6816 II. SUBSTITUIÇÃO DA CERTIDÃO DE COLAÇÃO DE 50 

GRAU PELO DIPLOMA. 1. Celita de Almeida Ramos – 5704 2. Jordana Costa Dias 51 

– 5948 3. Ivania Pereira de Souza - 6259 III. CÉDULA DE IDENTIDADE 52 

PROFISSIONAL (PROVISÓRIA) 1. Sandra Cristina da Silva Ramiro – 4006 2. Alice 53 

Cristina Nardes Marques – 6512 3. Angela Marta Tavares Franco – 6396 4. Carmen 54 

Lucia Cardoso dos Santos Neves – 6732   IV. REINSCRIÇÃO 1. Pabline Oliveira 55 

Rezende – 4995 2. Deliane Carvalho Silva – 5663  3. Lazara Helena da Silva Vilela – 56 

2818 4. Juraci Carvalho dos Santos - 5372 V. CANCELAMENTO 1. Rozana Martins 57 

Rodrigues Ribeiro – 5037 2. Ana Cristina Miranda de Almeida – 3881 3. Ludmila Faria 58 

Mendes Turcheto – 3472 4. Adriany José de Souza – 6292 5. Fernanda Manera – 4143 59 

6. Carla Damasio Queiroz – 6578 7. Jorge Luiza Lima Andrade – 6101 8. Iolanda Diniz 60 

Mamedes Lima – 6475  9. Lilian Moreira Maia da Costa – 4828 10. Adinalva Mota do 61 

Nascimento Carvalho – 5484 11. Ailton Pereira da Costa – 6717 12. Margarete Alves 62 

Dias – 6544  13. Ivanides Alves e Silva Santos – 6601 14. Danielle Guimarães Campos 63 

– 6403 15. Renata Cristine da Silva Vieira – 5692 16. Aline Gabriela Lemes Levindo – 64 

5561 17. Marcia Silva Martins – 5453 18. Alessandra Cavalcante Resende de Azevedo 65 

– 6720  19. Denilza Ribeiro Rosa da Mota – 6684 20. Josiel Rodrigues Valadão – 6734 66 

21. Jacqueline Vivian Moreira Pires – 5313 22. Maria Helena Ferreira Boaventura – 67 

6350 23. Aline Geralda Martins Cunha – 6421 24. Maria de Fatima Pessoa – 4709 25. 68 

Jordana da Silva Vieira – 6393  26. Tatiane Aparecida Silva Pereira Hoepers – 5709  69 

27. Elen Guimaraes Resplandes Correia – 6201 28. Lilian de Oliveira Costa Barbosa – 70 

6361 29. Lucia Helena Fonseca de Almeida – 5355 30. Jessika Rosa da Silva – 6549  71 

31. Paulo de Tarso Machado de Oliveira – 6558 32. Deusmar Alves Teixeira – 5278 33. 72 

João Machado de Oliveira Junior – 3856 34. Helen Cristina Pontes Martins – 3302 35. 73 

Janilda Pereira da Silva – 5406 36. Idelvania Erika e Silva – 4697 37. Fabiene Marquete 74 

Borges de Lima – 5652 38. Joelma Pereira Gonçalves da Costa – 6145  39. Celia 75 

Vitorino Ferreira da Silva – 5432 40. Simone Gomes dos Santos – 2036 41. Camomila 76 

Cordeiro – 6282 42. Nivia Cardoso da Silva – 6135. Após apreciação os processos 77 

foram aprovados. Sem mais para apreciar, eu Heloiza Alves Ribeiro, na função de vice-78 

presidente, lavrei esta ata, que será lida por todos(as) conselheiros(as) e posteriormente 79 

publicizada em formato de extrato.          80 


